

## **Carlos Manuel de Céspedes presente en cada lucha por la soberanía cubana.**

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Domingo, 28 Febrero 2021 21:47

Escrito por Marta Gil

Visto: 290

---

### **#EducaciónMayabeque**

Al hablar de independencia, el cubano conocedor de su historia se remonta al año 1868, cuando un abogado emprendía un camino de justicia e impulsaba la libertad de sus esclavos, rompiendo las cadenas tradicionalistas e inhumanas de su época.

Carlos Manuel de Céspedes, conocido como el Padre la Patria, se convirtió en el revolucionario que inició las guerras por la independencia en Cuba contra el régimen colonial español, proclamando el 10 de octubre de 1868 su determinación de Independencia o muerte y la libertad de sus esclavos.

También en su condición de Mayor General del Ejército Libertador de Cuba y primer Presidente de la República en Armas, por su firmeza patriótica y su accionar como precursor de la Guerra de Independencia Nacional cubana, a Céspedes se le recuerda hoy, en el **aniversario 147** de su muerte.

A este valiente de su época, inmortalizado en la historia de la nación, se le honra desde una Cuba libre y soberana, donde la sangre derramada por nuestros próceres no ha sido en vano, pues hoy ya no es un sueño sino una realidad nuestra Independencia. **#DeCéspedesAFidel**

**Carlos Manuel de Céspedes presente en cada lucha por la soberanía cubana.**

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Domingo, 28 Febrero 2021 21:47

Escrito por Marta Gil

Visto: 290

---



**#UnaSolaRevolución #CubaMined**